

はばたけ

東京都社会福祉事業団
東京都八街学園
「はばたけ」

令和3年度 第1号
(通算 第53号)

令和3年 6月 28日発行

〒289-1103 千葉県八街市八街に151 ☎043-443-1021 FAX 043-443-7215

URL <https://www.jigyodan.org/yachimata-gakuen/> E-mail info@yachimata-gakuen.jp

園長挨拶

令和三年度がスタートしてはや二か月近くが経ち、強まる日差しに夏への移ろいを感じる季節となりました。

この三月には四名の児童が学園から卒園し、それぞれの道を歩み始めました。チャレンジする気持ちを忘れずにそれぞれが決めた道をしっかりと進んでいくって欲しいと思います。

現在、当学園では約六十名の児童が生活しています。四月には、小学校に一名、中学校に九名、高校に三名が進学し、環境の変化に戸惑いながらも、毎日元気に登校し、少しずつ学校生活にも慣れてきたところです。

また、今年度も職員が入れ替わり、七名の志の高い新任職員が新たに加わりました。新しい職員達が新しい風を吹き込むことで、園全体に良い刺激と活力をもたらしてくれています。

す。

福祉の分野では、どこにおいても

人材の確保・育成が課題となってきました。一方、インターネット上にはありますが、学園としても、また東様々な危険が潜在しており、こうした京都社会福祉事業団としても重要な課題となつていきます。課題となつていきます。

若手職員が、将来、学園や事業団の中心として活躍することができると子どもたちの覚えの早さに職員がよう、園全体で人材の育成・定着を最大限の課題の一つと位置づけ、取り組んでまいります。

私も園長として二年目を迎え、昨年度は様々な経験をさせていただきりましたが、その経験を踏まえながら、思いを

若手職員と共に成長していきたいと思つています。

昨年度は、当園においても、児童のデジタルリテラシーの向上やコロナ禍におけるオンライン授業等への対応等を目的とし、ワイファイやタブレット端末などのオンライン環境を整備しました。また、携帯電話の所有ルールを大幅に緩和するなど、できるだけ児童のインターネット利

用のニーズに応える取組みを進めていきます。

園長 星野 敬雄

新・転入職員さん紹介

今年度、八街学園には新たに7名の
新転入職員さんがいらっしやいま
した。

これから八街学園を一緒に支えて
行って下さる皆さんに、

- ①好きな食べ物
- ②得意なことや好きなこと
- ③好きな動物やキャラクター
- ④一言メッセージ

の、4つの項目に答えて頂いたの
で、ご紹介したいと思います。

浦山 カさん (支援部門)

- ①好きな食べ物

お肉、

オムライス

- ②好きなこと

漫画、アニメ、ゲームが好きです

- ③好きな動物・キャラクター

亀とポケットモンスターの『ゲン
ガー』が好きです。

- ④楽しいことを忘れずに頑張っ
て行きたいです。よろしくお願
いします。



間瀬 葵さん (支援部門)

- ①好きな食べ物

寿司

- ②好きなこと

バレーボール

- ③好きな動物

金魚

- ④精一杯頑張ります。よろしくおね
がいます！



山崎 美柚さん (支援部門)

- ①好きな食べ物

お肉

- ②好きなこと

絵を描くこと

- ③好きな動物

猫

- ④頑張ります！よろしくお願
いします！



田石 梨七さん (支援部門)

- ①好きな食べ物

鮭のホイル焼き

- ②好きなこと

物語を読むことが好きです。

- ③好きな動物

ねこ

- ④これから頑張っていきたいと思
います。よろしくお願いします。



林田 優樹さん (支援部門)

- ①好きな食べ物

ラーメン、甘い物

- ②好きなこと

野球とゲームが好きです。

- ③好きな動物

うさぎ

- ④楽しいことを忘れずに頑張
りたいと思います。



黒澤 春喜さん (支援部門)

- ①好きな食べ物

丼もの、ラーメン

- ②好きなこと、得意なこと

(好きなこと) 旅行

(得意なこと) 短距離走

- ③好きな動物

魚類が好き。

- ④健康に気を付けてがんばります。



満園 梓さん (支援部門)

- ①好きな食べ物

オムライス

- ②好きなこと、得意なこと

トランペット、走ること

- ③好きな動物・キャラクター

クレヨンしんちゃん、ちこちゃん

- ⑤笑顔を忘れずに頑張りたいと思
います。よろしくお願い致します。



祝入学

今年度も新しい学校に入学したこともたちから、意気込みを教えてもらったので、紹介させていただきます。



★新小学1年生 Eさん
★頑張っていること

国語の勉強（音読）を頑張っているよ

★やってみたこと
★ピアノ、プールなどの習い事
★楽しいこと

図工の時間ではさみの練習をするのが楽しいよ。
★楽しみなこと
★運動会の玉入れが楽しみ

★新小学1年生 Kさん

★頑張りたいこと
★中学校で勉強や部活、早寝早起きを頑張りたい

★楽しみなこと

学園での（できるかわからないけれど）納涼祭をすごく楽しみにしています。あと、その他イベント楽しみです。学園では遊びやすく、他の人と親しみやすいので楽しいです。



新小学1年生 Yさん



ケンドウグニ
ハイタワーン

PS. シワマは「ツン」と鳴ります

新1年生の皆さん、ありがとうございます！充実した学校生活になるよう、応援しています！

転・退職職員のお知らせ

- ・星野正治調理員さん
- ・横澤実歩さん（支援部門）
- ・谷合海さん（支援部門）
- ・加藤大揮さん（支援部門）

今まで
ありがとう
ございました！



イベント紹介コーナー
1月～3月に八街学園で行われた行事を紹介します

二分の一人式

令和3年、2月17日に、園内で二分の一人式が行われました。思春期前期を迎えた小学4年生対象に、誕生後10年間の成長をお祝いし、成長の経緯を確認しながら、産道くぐり体験等、命のつながりを体験する行事です。

今年度は6人の児童が参加しました。講師として来園頂いた坂本助産師さんより、命のはぐくみについて学びながら、聴診器で心音を聞いたり、産道くぐりの体験をしました。最初は緊張していた子供たちも、和やかな雰囲気の中、楽しそうに参加していました。



バドミントン大会

2月13日、中高生を対象としたバドミントン大会が開催されました。



いつも遊び感覚でやっていたバドミントン。バドミントン？バドミントン？ま、どっちでもいいかい。なんて言ってた子供たち。しかし元バドミントン部田上職員の熱血指導のもと「バドミントンはスポーツだ」という意識が次第に児童に浸透していき、学園全体にバドミントンブームが巻き起こりました。大会当日、練習で鍛えたスイング力で、白い羽根を相手コートに打ち込む選手たちの額に輝く汗は、青春の輝きそのものでした。

卒園を祝う会

今年度も、八街学園から卒園生が巣立っていきました。昨年度はコロナの影響で、卒園生と職員のみで行った卒園を祝う会。今年度は感染対策をしながら来賓を招き、在園生も参加しての卒園を祝う会を開催することが出来ました。在園生も卒園生も、思いやりがあふれる素敵なスピーチで、会場はあたたかな感動に包まれていました。卒園生一人ひとり、進む道は様々ですが、学園の職員一同これからも応援し続けて行きます。



納涼祭中止のお知らせ

新型コロナウイルスの影響拡大に伴い、入所児童並びに、関係する皆様の健康面、安全面を考慮し、感染リスクを回避するため、8月に予定していた令和3年度納涼祭を中止することとしました。

今年も開催を楽しみにお待ちいただいていた皆様には、大変残念なお知らせとなりますが、なにとぞご理解賜りますようお願い申し上げます。

東京都八街学園園長 星野敬雄

八街学園を退所した皆様へ

学園を出て、一人暮らしをしたり、家庭に戻ったりなど様々な方がいらっしやると思います。八街学園はそんな退所者の皆さんに、アフターケアとしてずっと関わっていき、何か手助けが出来ればと思っています。

困ったことだけではなく、「話を聞いてほしい」、「なんとなく電話してみただけ」、そのようなちょっとしたことで大歓迎です。

もしかししたら、転勤や退職で知っている職員がいらない、ということもあるかもしれません。そういうときは、アフターケアの担当職員もいます。

みなさんの連絡を待っています。

★ボランティアさん募集のお知らせ★

★フレンドホーム（家庭生活体験事業委託家庭）を募集しています。

八街学園で暮らしている児童の中には、夏休みや冬休みなどに、自分の家庭に帰れない児童がおります。

そこで、みなさまのご家庭に夏休みや冬休み、あるいは週末などに、児童を家族の一員として招いてもらい、家庭生活を体験させていただけるボランティアを募集しています。期間は1日から7日程度で、概ね3歳から12歳までの児童が対象となります。

★学習ボランティア（小中学生対象）を募集しています。

小学生・中学生を対象に、個別あるいは、グループでの学習をお手伝いして頂けるボランティアを募集しています。

教育関係者・学生・および教育に関心をお持ちの方など、是非ご連絡ください。お待ちしております。

★遊びを通じてのボランティア（小中学生以下対象）を募集しています。

資格等は問いません。是非ご連絡ください。お待ちしております。

連絡先

043・443・1021

ボランティア担当：平井まで